

Knien abstützend, und schaute Draco aus den Augenwinkeln an. Dieser machte die Augen auf und sah ihn fragend an. << Was will er? >> Er hatte nicht zu gehört. Kai wusste nicht warum, keiner wusste es, doch musste er einfach schmunzeln. Draco sah mit solch einem fragenden und verschlafenden Blick, einfach nur ja einfach nur süß aus.

"Müde?", fragt Kai auch sogleich. "Nein, aber du bist nicht ganz du selbst!" dies sagte Draco einfach nur verwundert. Seit wann redete Kai mir ihm so anders? So halt? Er zog fragend eine Augenbraue hoch. Da konnte was nicht stimmen. Ganz klar. "Ich rede anders mit dir?", wollte Kai genau wissen. Draco nickte. Kai grinste, und Draco bereute das Nicken auch sogleich. "Dann machen wir halt einen neu Start. Am besten fang ich an, und sag dir was ich an dir mag (oder auch nicht)!", Kai grinste immer noch fies. Jedoch war Draco neugierig. Alle in der Schule (außer manche Gryffindors) waren hinter ihm her. Wieso auch nicht? Er war gut aussehend und stinkreich. Er könnte jede oder jeden haben. Das er auch magisch anziehend auf Jungs war, ist ihm auch nicht unbekannt. Und der Typ vor ihm (°Kai, du Idi°), er war sich sicher das er ihm nicht wieder steht. Er wird ihm alles sagen, wie gut er doch aussieht, wie toll er ist und noch mehr. Draco hörte so was zu gerne. Also nickt er. So was ist doch eine schöne Aufmunterung.

Kai hingegen holte tief Luft und sprach: "Also. Am gestrigen Abend ist mir so manches eingefallen. Hör gut zu. Wiederholen wird ich mich bestimmt nicht." Draco hörte nun angespannt zu, wenn er so schon anfängt, kann er sicher so manch Lob erwarten, vielleicht sogar mehr. Kai bemerkte die Aufmerksamkeit die man ihm gab natürlich, so fing er auch an: " Ich mag dich nicht!"

Wie jetzt? Das war alles. Keine Rede? Und dann so was? << Er mag mich nicht? >> Wut stieg in ihm auf. "Um genau zu sein," Kai fing wieder an zu reden "kann ich dich überhaupt nicht leiden, und würde mich sehr freuen wenn du einfach verschwindest." >> Er will das ich verschwinde? >> Aus Wut wurde Überraschung, Verdutzen und ... und Enttäuschung. Ein Kloß bildete sich in Dracos Hals. Welchen Draco nicht herunter schlucken konnte. Er hatte mit vielem gerechnet, o.k mit Lobensreden. Aber sogar eine Rede wie arrogant, oder dergleichen wäre ihm lieber gewesen. Dies aber weckte Gefühle. Ein Gefühl was von seinem Bauch kam, was sich um sein Herz schloss. Es wirkte wie Kälte und doch war auch.....

.... war auch Übelkeit dabei.

Draco zitterte. Zitterte vor Wut. Kai bemerkte dies, richtete sich auf was ein, er rückte so auf seinem Stuhl ordentlich zurück. Wenn sich Draco nach links drehte, konnte er genau in Kais Gesicht schaute. Dieser tat es auch. Kai wusste was kommen würde. Ein Wutausbruch, war ja klar. Doch dann sah er in Dracos Gesicht, zu seinen Augen.

Wo eine einzelne Träne seine Wangen verlies.

Kai war nun überrascht. Das sah man ihm auch an. Draco bemerkte so, dass er anfang zu weinen. Er sprang auf und rannte davon, auf seinen Weg nicht achtend. "Was?", Kai war nun total überrascht, was sollte das? Warum weinte Draco? Er wollte ihn auf die Palme bringen, es machte einfach Spaß zu sehen. Zu sehen wie sein Gesicht sich vor

Wut verzerrt. <<dann sieht er so.. so ... Ach was denk ich hier? Das bin nicht ich! Entweder ich bin besäen, oder ich... >> Doch konnte, wollte uns sollte diese Gedanken nicht zu ende denken. Denn Harry durch brach diese. "Was ist mit Draco?". Kai sah in Harrys Gesicht. "Der hat irgendetwas. Ist weggerannt, da ich ihm gesagt habe, das ich ihn nicht mag.", sprach Kai, versuchte desinteressiert zu klingen. "Das macht er doch sonst nicht. Er bleibt eisern, verzieht keinen Muskel und schlägt zurück.", das sprach Harry eher zu sich, als zu Kai. Dieser sah ihn verdutzt an << So gut kennt er ihn? Sind sie freunde, oder doch mehr? >>

~Irgendwo auf dem Flughafen~

Draco kam zum Stehen. Aus der Puste, aber froh. Er war weg von Kai und hatte keine weitere Träne vergossen. Warum er überhaupt eine vergossen hatte, war ihm ein Rätsel. <<Wieso? Was ist los mit mir? Warum zeig ich soviel Gefühl? Ach auch egal. Ich sollte mich zusammen reißen. Wenn ich meinen Vater schreibe, bin ich von ihm weg>> Draco sah vom Boden auf. Wollte er nicht damit aufhören? Das ist langsam kein schlecht, sondern eine nervende Angewohnheit. Denn wo er nun schon wieder war, wussten nur die Götter. Er schaute schnell nach rechts und links. Nein nichts, werde Fetti, Blondi, Brillenhaar, Langhaar, Eisklotz oder Harry. Moment Harry? Nicht Narbengesicht? Ach egal. Es war auf jeden fall niemand da.

Er sah immer wieder nach rechts und links, während er in irgendeine Richtung ging. Doch sollte er lieber nach geradeaus schauen. Denn es machte ‚Klong‘ und schon lag er. Sich den Kopf reibend richtete er sich wieder auf und schrie sofort los: "Hast du sie noch alles? Mach die Augen auf. Du Dumpfbacke!" Dann sah er die Person erstmal an. Am liebsten wollte er nun ins Bett. Vor ihm stand ein fetter, großer, in schwarz gekleideter Gorilla. Äh... Mann. Dieser schien nun wirklich nicht gut gelaunt. Schon hatte er Draco am Kragen gepackt, hebte ihm vom Boden und zog ihn näher zu seinem Gesicht. Denn der Typ war nun wirklich fast ne Schrankwand. "Du solltest mal lieber aufpassen oder?" Draco nickte. Jetzt hilf nur noch beten. Doch was er dann hörte, war schlimmer als der Friedhof riechende Geruch von dem Typen: " Aber ich muss sagen, du hast was. Du bist schön!" Seine Hand ging unter Dracos Shirt. Strich über dessen Oberkörper. Der Mann bekam ein Funkeln in den Augen. Genüsslich leckte er sich über die Lippen. Draco bekam Panik, der Typ war stärker als er. "Du gefällst mir. Du hast Glück. Ich werde dich mitnehmen. >>schönes neues Frischfleisch>> Mein Name ist Homo!" << Wie passend >> dachte Draco nur. Doch sofort stemmte er sich mit all seiner kraft gegen ihn. Denn der versuchte doch tatsächlich ihn zu küssen. Der Typ umklammerte Draco nun schon fast krampfhaft. Ein Arm von Draco war außerhalb der Umarmung. Etwas streifte die Hand, etwas Hartes. Schnell griff er das harte und schlug dem Typen erstmal auf den Kopf. Dieser machte auch gleich Bekanntschaft mit dem Boden. Draco grinste, er stand nun wieder auf dem Boden (der Tatsachen). Die Krücke, welche er gegriffen hatte, ruhte stolz auf seiner rechten Schulter. Nun ja... am Anfang. Den der Besitzer der Krücke, niemand anderes als die Oma persönlich, schnappte sich ihre Krücke. Haute Draco eins über und stapfte davon ‚Jung Leute‘, ‚Frechheit‘ und ‚kein Respekt vor dem Alter‘ murmelnd. Draco verzog sich, und setzte sich irgendwann auf ne Bank. Das hatte gesessen, die hatte einen Schlag drauf. Die zweite träne dieses Tages unterdrückend saß er da. Dann spürte er eine Hand auf seiner Schulter. Er hatte ein ungutes Gefühl, war das dieser Homo? Als sich der Griff verfestigte sah er in das Gesicht das noch

Unbekannten. "Du?"

Schluss^^

Ok kurz, verwirrend. Ich wollte Dracos Reise auf dem Flughafen eigentlich noch mehr ausbauen, aber nun ja... v.v

Einmal muss er ja noch auf einen^^

Ihr könnt noch voten:

DM X KH=9

DM X HP=1

DM X HP X KH=2

HP X RK=0

KH X HP= 1